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 WELCOME   副会⻑ 大久保 尚 

菊池 重敏 様 第 2510 地区第 7 グループガバナー補佐 

（北広島 RC） 

 

 会⻑あいさつ   会⻑ 白木 松敏 

皆さん改めまして今晩は。 

先日 11 月 1 日(土)宮城県岩沼市の岩沼市⺠会館に

て「平成 26 年岩沼市

功労者表彰式」に於い

て我がクラブに対しての

感謝状をいただいて参り

ました。これは岩沼市が

震災復興計画に掲げま

した「千年希望の丘」構

想に、我がクラブが賛同し震災以来の支援活動に対して

の表彰です。ここに感謝状を掲示しておりますのでご覧い

ただきたいと思います。 

また、岩沼ロータリーの渡辺真多さんそして小野照代会

⻑が仙台空港までご丁寧にお出迎えしていただきました。

帰りには⼩野照代会⻑の会社事務所にも訪問をして参

りました。⼩野照代会⻑が我がクラブのみなさんに、くれぐ

れも宜しくお伝えくださいとの事でした。 

表彰式会場では菊池岩沼市⻑が⼤変、良く私を迎えて

いただきました。⼜、式典終了後、市⻑・副市⻑、そして

岩沼ロータリークラブの 4 名の⽅々と記念撮影を致しまし

た。岩沼市⻑・岩沼ロータリークラブの関係者には本⽇御

礼状を送付致しました。 

また、震災に関連しまして 11 月 2 日(日)18︓00〜

19︓30 まで千歳福祉センターに於いて横浜国⽴⼤学

名誉教授の宮脇昭氏による講演会が開催され私、白木

松敏と坂井治幹事そしてローターアクトから会員 3 名で

出席をして参りました。やはり苗⽊を植樹し育てて⾏く事

の⼤切さについて熱弁されておられました。 

因みに宮脇昭⽒は、宮城県岩沼市などの「千年希望の

丘」構想を提唱した中心的 1 人でもあります。 

さて、先程ご紹介いたしました 2510 地区第 7 グループ

菊池重敏ガバナー補佐による卓話例会です。今⽉ 11

⽉はロータリー財団⽉間です。財団に対しての寄付⾦も

我が第 7 グループの菊池重敏ガバナー補佐に心配を掛 

けないよう進めて参りたい、そのように考えております。 

菊池重敏ガバナー補佐には後程、卓話を頂きますので

宜しくお願いを致します。以上で会⻑報告と致します。 

ありがとうございました。 

 

 幹事報告   幹事 坂井 治 

� 明後日（6 日）に千歳ローターアクトクラブ第 6 回定

例会が ANA クラウンプラザホテルで⾏われます。内容

は、学生のデモが報道されている香港と中国の関係、

それから香港の問題がいずれ台湾に飛び火をするとい

うことで香港・台湾・中国の三角関係についてです。メ

ンバーで台湾人の汪 可怩さんがクイズ形式で面白お

かしく話をしてくれます。まだ出欠が間に合うと思います

ので一人でも多くの方に出席していただきたいと思いま

す。 

例会出席状況（2014 年 11 月 4 日） 

会員数 34 名 

会員出席者数 22 名 

⽋席者数（内︓無断⽋席）  12（1）名 

出席率 64.71 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  1 名 

出席者数総計  23 名 

 
前回例会 確定出席率（2014 年 10 月 28 日） 

確定出席率（MU 含む） 67.65 ％ 

 
11 月 誕生月の会員 

多賀  勲 会員 1942年（昭和 17）11 月 3 日生 

古木克紀 会員 1947年（昭和 22）11 月 2 日生 

成田宏明 会員 1966年（昭和 41）11 月 10 日生 

 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 白木松敏 / 副会⻑ 大久保 尚 / 幹事 坂井 治 / 会報委員会 委員⻑ 齊藤博司 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 

Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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� 千歳ローターアクトクラブガバナー訪問定例会のご案内 

○ ⽇時︓11 月 20 日（木）19:00 

（食事は 18:30 から） 

○ 場所︓ホテルグランテラス千歳 

○ 会費︓飲み物のみ1,000 円 食事有 2,000 円 

○ 申込み︓11 月 14⽇（⾦） 

名簿を回覧しますので出欠記入をお願いします。 

� 会⻑から皆さんにご紹介すべきということでご紹介しま

す。ガバナー月信からのご案内です。2017-2018 年

度ガバナーノミニー候補者推薦のお願いが掲載されて

います。ガバナー指名委員⻑は熊澤隆樹パストガバ

ナーです。どなたかご推薦しようと思う方がいらっしゃい

ましたらお申し出ください。 

 

 各委員会報告・連絡    

次年度理事指名委員会 委員⻑ 武田 伸也 

次年度の理事の指名についてのお話です。早いものでそ

んな時期が来ました。細則に従いまして、指名委員会を

設置させていただきます。12 月 2⽇の例会「年次総会」

で次年度の理事を指名させていただく段取りとなります。

本日は指名委員会委員

の皆さんを発表させていた

だきます。 

尚、委員会は明後日 6

日の午後 6時より事務局

で⾏いますので何卒宜しく

お願いします。 

委員⻑ 武田 伸也 

委員 尾本 眞二 

〃 齊藤 博司 

〃 松坂 敏之 

〃 清水 清光 

〃 野口三恵子 

〃 四方 信次 

 

親睦活動委員会 委員⻑ 関根 悟 

ゴルフ同好会からご連絡

いたします。会⻑、幹事が

欠席の為、代理でご連絡

します。11 月 18 日、ちと

せインターゴルフ―クラブに

て 9 時 30 分集合、10

時スタート、プレー代は 3,500 円となっています。後ほど

出欠を回しますので出られる方は記入をお願いします。 

 

広報委員会 委員⻑ 四方 信次 

掲載記事の紹介です。千歳⺠報の11 月 3 日、白木会

⻑のビジュアル杯ミニバレー

ボール大会の記事が載って

います。詳細に関してはニコ

ニコ BOX でお話があるかと

思いますのでこれで報告と

いたします。 

 

 ニコニコ BOX    

進⾏︓出席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 菅原 百合子 

武田伸也 会員︓今⽇は私達が例会場を移動していま

すが、定例会場では我々の仲間、尾本眞⼆会員が千

歳市技能功労の表彰を、今まさに受

けている頃です。そこで、尾本君の同

期が中心となり発起人を務め表彰を

祝う会を⾏いたいと考えています。今

日、皆様のお手元にご案内状を発送

しまして近日中に届くと思います。どうぞ

ご出席賜りたいと思います。私達の仲間である尾本君を

私達が中心となってお祝いをしてあげたいと考えています。

発起人代表の井上英幸会員を中心に準備を進めており

ますが、本日欠席の為、私の方からご案内します。 

11 月 29 日（土）午後 6時から、会場は ANA クラウ

ンプラザホテル千歳です。何卒宜しくお願いします。 

岩下 誠 会員︓先週⾦曜⽇、中⼩企業家同友会の

関係で、南空知支部で緊

急税制セミナーをやりたい

ということで岩⾒沢に⾏っ

て講師を務めさせていただ

きました。今ニュースでも賑

わっている外形標準課税

の導⼊についてこの制度がどんなものか講演してきました。

その前段で千歳、恵庭、北広島、⻑沼地区で短い講演

をしたつながりで、岩⾒沢でやらせていただきました。若⼲

謝⾦をいただきましたので少しお返しにニコニコします。 

彦坂忠人 会員︓先月 26 日から 31 日まで千歳市と

⻑春市の友好親善都市締結10周年記念事業で中国

へ⾏って参りました。副市

⻑、副議⻑共々23 名で

⾏って参りました。皆さん

あまり馴染みがないと思い

ます。この事業は私が日

中交流千歳市⺠会議の

事務局⻑を務めていますので毎回参加しています。⽇本

と中国はいい関係ではありませんが、こういう⺠間交流を

進めていかなければならないという旗印のもとにやっていま

す。今度は 15周年、20周年と続きますので是非皆さん

参加していただきたいと思います。宜しくお願いします。 
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白木松敏 会員︓先ほど四⽅委員⻑から紹介がありま

したビジュアル杯ミニバレー

ボール大会が開かれました。

いわゆるオーナーを私が引

き受ける前の会社が何年

間かやっていたそうですが降

りる事になり、3 ヶ月ぐらい

前からミニバレーボール協会から是非ビジュアル杯を設け

てほしいと依頼がありまして今回第 1 回を開催する事に

なりました。先ほど報告しましたが岩沼市功労者表彰式

に出席して感謝状をいただいてきました。今回岩沼市⻑

が替わり大変歓迎してくれました。今日は菊池ガバナー

補佐に卓話をしていただきます。 

大久保 尚 会員︓岩下さんの講師で謝⾦をいただいた

話を聞いて私も思い出しま

した。11 月 15 日に千歳

の市⺠公開フォーラム「ピロ

リ菌感染症と胃がん」を開

きます。こちらで座⻑を務め

る関係で私も謝⾦をいただ

く約束をしました。前もってニコニコしておきます。お時間が

ありましたら是非いらしてください。 

松坂敏之 会員︓⽩⽊会⻑、わざわざ⼆度目の仙台お

疲れ様でした。今回岩沼市から感謝状をいただいたという

ことで、担当者としては大

変嬉しく思っています。ただ

私共が「千年希望の丘」に

関心を持ってそれに対して

感謝状をいただきました。

決して今回苗木を送ったか

らではありません。ずっと今まで 3年の間、岩沼市玉浦中

学校や昨年は⼦供達を連れてお邪魔したり、岩沼市昨

年10万円寄付したり、そして今回千年希望の丘に地区

補助⾦を利⽤して植樹の準備をしたなど積もり積もった

事が重なって感謝状をいただきました。⽩⽊会⻑の⾔葉

に若⼲フォローさせていただきながらニコニコします。岩下さ

んが税務の話をしていましたが、税務署が入っています。

税務署の事情を言いますと、今税務署の職員が非常に

少ないそうです。それで定年した OB が回っています。この

OB が曲者で元国税局にいて活躍した人です。私共の

会社如きを⾒る⽴場にないような鋭い感覚を持った人で

す。皆さん要注意です。非常に狙いを定めてやっています。

もう 4 日目に入っています。一週間おいて後 2 日入るそ

うです。非常に優れた人が回っています。注意してください

(>_<) 

 

 

 

 本⽇の例会プログラム  

通常夜間例会「卓話 ポリオについて」 

講師 第 7 グループガバナー補佐 菊池 重敏 様 

担当 SAA 委員会 委員⻑ 笹谷 俊尚 

本日は菊池ガバナー補佐から「ポリオについて」という題材

で卓話をしていただきます。 

菊池ガバナー補佐のご紹介をさせていただきます。 

ご職業は札幌八幡宮の宮司でございます。ロータリー歴

は数多くお持ちですが、1994 年に北広島ロータリークラ

ブに⼊会され今年で20年目となっています。1998－99

年度、2006-07 年度、2011-12 年度と 3 回会⻑を

務められています。現在、第 7 グループのガバナー補佐を

務めていらっしゃいます。別の活動ということで、北広島コ

ミュニティ FM で番組を担当されたことがあるそうです。また

本も執筆されていて「菊池宮司のいい話」という本で中⻄

出版から出版されています。それでは、菊池重敏様宜しく

お願いします。 

 

講師  第 7 グループガバナー補佐 菊池 重敏 様 

只今ご紹介いただきましたが、ロータリー歴は 20年なのだ

と自分で顧みました。千歳セントラルロータリークラブさんに

はガバナー補佐になって 3 回目の訪問になります。前回

はガバナー公式訪問で 7 月 29 日でした。もうあれから 2

か月半ぐらい経ってあっという間という感じです。明日は恵

庭 RC さんのガバナー公式訪問です。明日が終わればほ

ぼ公式訪問が終わります。最後に残っているのは北広島

RC ですが、自分のクラブがですからあまり緊張しません。

まず明日が終われば私のガバナー補佐としての仕事は一

段落つくと考えています。 

10 月 7 日に第 2回の会⻑幹事会をさせていただきまし

た。⽩⽊会⻑、坂井幹事に来ていただきました。その席

上、次期ガバナー補佐を推薦しなければならないという状

本日のニコニコ BOX 合計額 10,000 円 

今年度 累計額 378,516 円 
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況を説明させていただきました。過去のガバナー補佐経

験者のリストを作っており、次は千歳セントラルロータリーク

ラブさんになりますね、と言う話をさせていただきました。白

⽊会⻑は、情報は聞いていますので⽔⾯下で⼀応考え

ておきますという快い回答をいただきました。ここで順番が

変わってしまうと選ぶのが大変になるのですが、千歳セント

ラルロータリークラブさんはそのように理解してくださいました

ので、地区の順番が決まったような次第です。今日伺い

ましたら、幹事の坂井治さんが次期ガバナー補佐というこ

とで⼤変有能な⽅で安⼼した気持ちでおります。来年が

終わりましたら再来年は⻑沼 RC で、これもご承認いただ

きましたので、出来たら今年度⻑沼 RC で推薦者を出し

ていただきたい。そうするとガバナー補佐ノミニーが決まり毎

年毎年ノミニーを選出すればよいのでエレクトが決まってい

くとなれば選出方法が楽ではないかと思います。その席上、

由仁 RC の方が当初 5 名だったのが現在 7 名になりまし

たが、そうした中でガバナー補佐を出すのは難しいかと思

います。そうした中⾝は会⻑幹事会でそうしたことを考慮

しながら決めていきましょうという事で、大らかな形の決め

⽅という事でご承認いただきました。来年、再来年とガバ

ナー補佐が選出されることを本当に嬉しく思います。 

先ほど⽩⽊会⻑が言われたように宮城県岩沼市に来年

5月30日に植樹に⾏かれるということで⼤変⼤きな⾏事

と聞いています。第 7 グループの IM は 6 月 6 日を予定

しております。恵庭 RC の創⽴ 45周年が 5 月 23 日、

⻑沼 RC の第 23回国際交流フェスティバルが 5 月 9 日

とかなり密集した予定が来年 5、6 月にあります。そうした

中 6 月 6 日に IM ですが、羽部ガバナーは国際大会で

ブラジルに⾏っていますので代理の⽅がお⾒えになるかと

思います。ゴルフが出来るようにと 6 月を考えています。詳

細は決まっていませんがゴルフをして IM かなと考えていま

す。次の会⻑幹事会では、IMの話も詳しくご報告して皆

さんにお願いすることもたくさんあろうかと思いますので、宜

しくお願いします。 

今日はガバナー補佐として話をして欲しいということを伺い

さてどんな話をしたらよいかと思いました。ガバナー補佐とし

ての⽴場ですから菊池宮司のいい話をするわけにはいきま

せんので、考えた結果ポリオの事が一番よいかと思います

のでお話いたします。 

ポリオは⼀般的に⼩児⿇痺と認識されていますが、5 歳

未満の小児に罹る病気と⾔われています。例えば 200

人感染者がいるとその内の 1 人に麻痺が起きてしまいま

す。その麻痺が起きると生涯その麻痺が続くと言われてい

ます。またその 200 人から 1 人の麻痺が起きた中におい

て 5〜10％の方は呼吸器が機能しない状況となって死

してしまうということで大変危険な病気と言われています。

このポリオは治療⽅法が無いということで予防のみが可能

です。ポリオワクチンの複数回の接種が小児の命を守りま

す。このワクチンは 1 回すれば良いのではなく WHO では

3回接種の方針を出しています。というのは、ポリオは1型、

2 型、3 型の三種類があり 1 回目のワクチンで 1 型、2

型の免疫が、2 回目のワクチンで 1型、3型の免疫が出

来て 90％ぐらいの免疫が出来るのですが、まだ足りないと

ころがあるので 3 回することで完全に免疫ができます。で

すから、ポリオワクチンは 1回で良いのかと思っていましたが

2 回から 3 回しなければ効果はなく撲滅までは大変な事

だと考えさせられます。 

日本ではポリオは忘れられた状況になっています。日本で

は現在撲滅されています。2000 年に根絶したということ

でWHOに申請しています。1960年に⽇本では6,500

人ポリオ発症者がいました。3年後に 100 人以下に減り

1981 年以降、⽇本では発症がみられず 2000 年に根

絶をしました。1960 年に⽇本製のワクチンが開発され、

それを定期接種しましたがあまり効果が無かったそうです。

WHO がポリオ根絶の世界戦略を打ち⽴てその協⼒を得

て⽇本は強⼒なワクチンを輸⼊して効果を表しました。

1998年に世界で 125か国、年間 35万人の発症があ

りました。2009年に約 1600発症例まで下がってきまし

た。そして 2010年には 1349例、2011年は 650例、

2012年には 53例まで発症者が減りました。この 53例

をなかなか減らすことが出来ませんでした。政治的・社会

的な事情から子供達への予防接種が困難であったという
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のが一つの原因です。2012 年にポリオの常在国としてナ

イジェリア、パキスタン、アフガニスタンの 3 つの国だけがあり

ます。2012 年に 53 例にまで減っていたのですが、最近

の報告ではまた増えだして今、ポリオを根絶しないと永遠

に根絶は難しいのではないかと言われています。そうした

中ロータリーは 1979年にフィリピンで 600万人の小児に

ワクチンを投与したのが世界で初めての活動でした。その

6 年後、1985 年にポリオプラス計画を発表しポリオ撲滅

に取り組んできました。1988年にWHOが総会において

2000年までにポリオを根絶しようという決議を採択します。

そこで各国のセレブ、国際ロータリー、米国の疾病予防管

理センター、ユニセフなどが主導しまして撲滅に対しての世

界的な展開が始まりました。しかし、その展開が始まるもっ

と以前にロータリーはワクチンを投与していたということで先

駆けを⾏っていました。そういう形でロータリーの活動が世

界的に効果を認められ、根絶を世界にもということで組織

が広まり今日広まっている訳です。2011 年にフランス・ド

ーヴィルで開催された G8 サミットの席上、参加国の首脳

からポリオ撲滅の実現に対する唯⼀最⼤の懸念は、予算

不⾜と現状の理解がされていないという声明がされました。

2010年当時の予算不⾜は 6億 6500万ドルでした。

それに対してロータリーは 2 億ドルの寄付をしようと提唱し

ました。2009年から 2012年までの 3年間に世界のロ

ータリアンで 2 億ドルを寄付しました。そうしたロータリーの

総⼒によって寄付の目標が達成されました。この時2010

年にポリオは撲滅したという考えが発生したと思います。で

すから今回またポリオの寄付⾏為が出た時に、もうポリオ

は終わったのではないかと何人の方から聞きました。短期

間に寄付を集めたということが撲滅をしたという誤解をされ

たようにも思います。2012 年、3 国だけがポリオの常在

国ですが、10 年以内に根絶させることが出来なければ、

今後毎年 20 万人の新規患者が発生すると言われてい

ます。ですから、99％まで撲滅しましたが最後の 1％を今

やらなければなりません。2013年 6⽉、アラブ⾸⻑国連

邦アブダビにおいて国連事務総⻑がビル&メリンダ・ゲイツ

財団の協⼒を得てポリオ撲滅の世界ワクチンサミットを⾏

い、300 名の方が出席されました。この時、田中作次 RI

会⻑が、2013－2014年度に各クラブ毎年 1500 ドル

を協⼒しましょうという世界的な提案をし、各地区は毎年

DDF の 20％を寄付しましょうということで 2014 年〜

2018年までの6年間の計画を策定しています。今回各

クラブ 1500 ドルという要望はそういった流れからきていま

す。今我々できることは 1500 ドルの寄付、世界のロータ

リアンが寄付する事で根絶に近づいていると思います。ビ

ル&メリンダ・ゲイツ財団はロータリーの寄付額の 3 倍を寄

付しましょうと言ってくれています。ですからロータリーが 2

億ドル寄付するとゲイツ財団は 6 億ドル寄付してくれます。

こうしたゲイツ財団がポリオ撲滅に対して協⼒してくれると

いうことですので我々も 1500 ドル寄付するとその 3倍が

寄付されることが約束されていますので、我々のお⾦も非
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常に⼤きな⼒を発揮するのではないかと思います。今⽇

は浅い勉強で申し訳ありませんがポリオについてお話しま

した。ご静聴有難うございました。 

 

 謝辞  会⻑ 白木松敏 

久しぶりに菊池ガバナー補佐の卓話を聞かせていただきま

した。やはり菊池さんは何を話すのも⼀つ⼀つ⾔葉を選ん

で、重くゆっくり話されます。やはり職業柄、哲学者ではな

いかと思います。今日も噛み砕いて教えていただきました。

今日は本当に有難うございました。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 

次回は11月11日、通常例会「奨学生を迎えて」です。

担当は地区奨学⾦委員会⿑藤委員⻑です。定例会場

で、12 時 30 分開会です。宜しくお願いします。 

 

 NEWS & TOPICS  

宮城県岩沼市から感謝状を拝受 

震災発生以来、宮城県岩沼市の「いのちを守る防潮堤

“千年希望の丘”」に関連する我がクラブが⾏っている復

興支援活動に対して、岩沼市から感謝状を頂戴しました。 

 

 SCHEDULE  

 

 

11 
月 

ロータリー財団月間 ■創⽴記念 in 支笏湖 ■次年

度理事指名委員会選出 

11 日 
通常例会「奨学⽣を迎えて] [担当/地区奨学⾦委
員会(⿑藤委員⻑)] 
定例理事会 午後 1 時 30 分 事務局 

18 日 
移動親睦夜間例会 「創⽴記念 in 支笏湖][担
当/親睦活動委員会(関根委員⻑、井上副委員
⻑)] 

25 日 
通常例会「創⽴ 25周年について] [担当/会⻑エレク
ト] 

12 
月 

家族月間 ■年次総会 ■次年度理事指名・任命 ■

クリスマス家族会 

2 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会(36 分例
会）」[担当/理事会] 
新会員研修会 例会終了後 

9 日 
通常例会「会員増強] [担当/会員増強委員会(羽
生委員⻑、佐々⽊副委員⻑)] 
定例理事会 午後 1 時 30 分 事務局 

16 日 
親睦夜間例会（千歳ローターアクトクラブ合同例会） 「ク
リスマス家族会][担当/親睦活動委員会(関根委員
⻑、井上副委員⻑)] ※会員ご家族出席例会 

23 日 休会（法定休日:天皇誕生日） 
30 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

1 
月 

■新年交礼会 ■上半期活動･会計報告 

6 日 
親睦夜間例会 「新年交礼会][担当/親睦活動委
員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

13 日 
通常例会「未定] [担当/プログラム委員会(髙木委員
⻑、尾本副委員⻑)] 

20 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

27 日 
通常例会「未定] [担当/クラブ研修、新会員研修委
員会(岩下委員⻑、彦坂副委員⻑)] 

2 
月 

ロータリー理解推進⽉間 ■ロータリー創⽴記念⽇・世界理解
と平和の日 ■雪⾒酒 ■ガバナー補佐研修セミナー（地
区） 

3 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

10 日 
通常例会「国際奉仕検証ツアーの報告] [担当/地区
国際奉仕委員会(⽥⼝副委員⻑)] 

17 日 
親睦夜間例会 「雪⾒酒][担当/親睦活動委員会
(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

24 日 
通常例会「創⽴ 25周年記念事業について] [担当/
創⽴ 25 周年準備委員会(今井委員⻑、武⽥副委
員⻑)] 

3 
月 

識字率向上⽉間 ■ローターアクトの日 ■会⻑エレクト研修セ
ミナー（地区） 

3 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

10 日 
通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委
員⻑、清水担当副委員⻑)] 

17 日 
親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会
(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 


